



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



Ciudad de México, 16 de junio de 2022

Tarjeta informativa

La Dirección General del Instituto de Educación Media Superior de la Ciudad de México informa a su comunidad, que hoy fuimos notificados de una resolución dictada por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, que la huelga que mantenía el SUTIEMS desde el 8 de junio fue declarada inexistente, por tanto, en breve iniciará el proceso de apertura de sus instalaciones para retomar su vida académica y administrativa.

Sabemos que el principal compromiso de autoridades y trabajadores es con nuestros estudiantes, por lo que hacemos votos para que todos realicemos el mayor esfuerzo para garantizar la conclusión exitosa del semestre 2021-2022 B.

El IEMS reitera su irrestricto respeto a la autoridad laboral y judicial, para continuar privilegiando la vía del diálogo en pro de su comunidad, a fin de seguir resolviendo juntos las necesidades que prevalecen.

Por un Pensamiento Crítico, Científico y Humanístico
IEMS

---000---